

第6回 令和7年4月21日（月）

「週末の公式戦観戦について。」

まずは野球部の皆さん、土曜日は横浜清陵高校にコールド勝ち、創部初、そして公立校唯一のベスト8！やりました！！…。

「おめでとう」と言いたいところですが、目標は先にあるのでとりあえずまだ言わないでおきます。

観ていて思ったのは「細かいことがとても徹底されているな」ということ。

進塁打とか、簡単に打っていますが毎日の鍛錬の成果だと思いました。

次の日曜日の「10時保土ヶ谷スタジアム」も楽しみにしています。大会中なので、うまくいった試合ほど早く忘れて、次に臨んでください。あくまでも1歩、1歩で。来週も観に行かせていただきます。

日曜日は女子バスケットボール部の県大会出場がかかった百合丘高校戦を観戦しました。

女子バスケの皆さん、県大会出場を勝ち取りました！こちらも県16が目標と聞いています。すぐ県大会が始まると思いますので目標に向かって練習頑張ってください！

観戦させていただいた感想ですが、川和高校は個人のスキルがかなり高いチームだと思いました。

県の8や4に入ったときの自分のチームと比較しても、持っているスキルは遜色ありません。

自信を持って、どのチームが相手でも自分たちの戦いができる大丈夫。

県の16達成のためには、シードの真下ということもあるので「8レベル」の強さを追求する必要があります。

現在8に入っているチームと、自分たちのどこが違うのか、動画などを見て研究してください。

私が教えていたチームもサイズが小さかったので5アウトからのカッティングやドライブを得意にしていました。

「大きいチームに引いて守られたときにどうするか」が課題かもしれません。武器であるドライブが使えなかつたときに何をするのか。最近はインサイドに留学生がいたりもするので、想定しておくといいかもしれませんね。

県大会の組合せが決まったらまた教えてください。楽しみにしています！

観戦できなかった部活動についても結果を教えてくれると嬉しいです。川和高校のみなさん！次の週末も頑張ってください！